ILOVE あつま



立ちたいと思っ

たのがきっ

かけ

と話す。その

憧れを抱きました。

そして、

自

分も理学療法士として人の役に

見た時に、

理学療法士の

仕事に

リでサポ

トを受けている姿を

したきっかけは

「母が、

IJ

ハビ

嶺野さんが理学療法士を目指

ハビリ

テ

ショ

ンの専門職だ。

の維持回復を支援する医学的リ

豊沢

領ね野の 「道」を歩み続けた

健さん(31歳

です」 取得 地元である厚真町でも仕 校へ通って理学療法士の からは、 た自衛隊を辞め、 苫小牧市· 病院勤務の 内の病院へ 資格を 当時勤

> 勉強をする で体を使っ

は大変です

たあとに理学療法

(っていきたいです。) 他人のために勉強を重

2つの道を歩み続け

防や自立支援を目的として、 常生活を行う上で った基本的動作 「座る・立 介護予 る嶺野

歩み始めた。始めたばかりので本格的に農業者としての道 などを栽培する農家で、 びを感じて た作物が育つ姿や、 はもう一つの顔がある。 いう 二足の 夏は農家、 そんな勉強熱心な嶺野さんに しい作物を食べた時に喜 いる嶺野さん。「農作 実家は米や麦、ビー わらじゃ ・ます」 冬は理学療法士 両親の跡を継 できあがっ と話す。 を履い それは 嶺野さ を

を提供するために日 「体が楽になっ と言ってもらえた時は喜び 利用者の方に、 とのこと。

効果を感じ 々勉強し続



防災

10冬の防災(停電)対策

厚真町も冬本番。最近は技術の進歩もあって滅多に起こりせんが、冬の北海道で停電が起こると、大 きな被害に至る恐れがあります。そこで今月は、停電経験者の声から、冬の停電の備えについて考えて みたいと思います。

2013年、北海道大学の森先生たちと、2012年の11月、12月に大規模停電に見舞われた登別、猿払村で アンケート調査を行いました。その中で、停電時の主な困りごととして、①暖房、②照明、③情報、④ 食事(調理・プロパンガスの家庭を除く)があげられました。

これらの困りごとに際して、活用した物や、停電後に用意した物は以下の通りです。①暖房(寒さ対 策)は、厚着やポータブルストーブが多く見られました。②照明は、ロウソク、懐中電灯と電池、ラン タンといった器具が見られました。③情報については、停電後に携帯用ラジオ、携帯電話充電器が購入 されました。④食事(調理)では、カセットコンロが活用されました。これらはどれも、停電だけでは なく、どの災害でも活用できるグッズです。

上記の物の中で、もし足りないものがあったら、新年の買い物のついでに、そろえてみてはいかがで しょうか。2016年も、どうぞよろしくお願いいたします。

■プロフィール

定池祐季(さだいけ・ゆき)

東京大学大学院情報学環総合防災情報研究センター(CIDIR) 特任助教

■■■■ 今月の内容 ■■■■

図 I LOVE あつま・人口・世帯数 … 2 ~ 3

選年頭のごあいさつ … 4~5

図50年後のあつまの未来図 … 8 ~ 11

岡平成27年第4回定例町議会 … 12~14

岡町の補助制度をご利用ください … 15

選健康情報・ほけんの掲示板 … 24~25

| 選農の里2015 ⋅・・・6 ~ 7

選まちの話題 … 16 ~ 19

選まなびや … 22~23

圏みんなの広場 … 20 ~ 21

剣淵町出身。北海道大学大学院文学研究科博士後期課程修了、博士(文学)。北海道大学助教 を経て現職。専門は、災害社会学・防災教育。北海道南西沖地震を奥尻島で経験、 と地域防災に関する研究に取り組むほか、各地で防災教育活動を展開している。2014年より 厚真町防災アドバイザー。



■今月の表紙

12月4日、こども 一園長)のきりん組 い、自分たちで育て たお米と厚真の食材 豚汁作りに挑戦しま



した。園児たちは、少し緊張の面持ちで お母さんたちに手伝ってもらいながら、野 菜の切り込みやおにぎり作りにチャレン ジしていました。

2016(平成28)年1月

NO. 761

12月15日現在の人口 4,696人(前月比-6) 男 2,301人/女 2,395人 世帯数 2,125(前月比-3)